

## **KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs76 Library**

KApro EXs76 "Platinum Stack Grand"

Die KApro "Platinum Stack Grand" Library bietet Ihnen ein vielfältiges Sound-Set aus 17 Programs, und 18 Multisamples für den KORG KRONOS.

„Stack Piano“-Sounds sind seit den 1980er Jahren nicht mehr aus der Pop- und Rockmusik wegzudenken. So trägt die Überlagerung eines Flügelklanges mit einem legendären „Full Tines“-Sound, der von einem nicht minder legendären Digitalsynthesizer erzeugt wurde, zahlreiche, berühmte Popballaden. Und auch die Mischung aus einem Flügelklang und einem elektrischen „Tines“-Pianosound erfreut sich seit vielen Jahrzehnten großer Beliebtheit. Mit der "Platinum Stack Grand" Library präsentiert KApro erstmals stereophone Multisamples eines „Stack Pianos“ mit sieben variierenden Anschlagstärken. Der angenehm warme, volle und durchsetzungsfähige Klang überzeugt in jedem Musikstil. Hören Sie selbst!

Ein absolutes MUST HAVE für jeden KRONOS User!

## **KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs76 Library**

KApro EXs76 "Platinum Stack Grand"

The KApro "Platinum Stack Grand" Library offers a varied sound set of 17 programs and 18 multisamples for the KORG KRONOS.

Since the 1980s, "Stack Piano" sounds have become an inseparable part of the pop and rock music. The superposition of an acoustic grand piano sound with a legendary "full tines" sound, generated by a no less legendary digital synthesizer, has characterized numerous famous pop ballads. Also, the mixture of an acoustic grand piano sound and an electric "tines" piano sound has enjoyed great popularity for many decades. For the first time, KApro present stereophonic multisamples of a "Stack Piano" with seven varying velocities: The "Platinum Stack Grand" Library for the KORG KRONOS. The pleasantly warm, full and assertive sound is superb in every style of music. Listen for yourself!

An absolute **MUST HAVE** for every KRONOS user!

<i>Program Number</i>	<i>Program Name</i>	<i>Category</i>	<i>Subcategory</i>
U-G000	Platinum SG 1	Keyboard	Synth E.Piano
U-G001	Platinum SG 2	Keyboard	Synth E.Piano
U-G002	Platinum SG 3	Keyboard	Synth E.Piano
U-G003	Platinum SG 4	Keyboard	Synth E.Piano
U-G004	Platinum SG 5	Keyboard	Synth E.Piano
U-G005	Platinum SG 6	Keyboard	Synth E.Piano
U-G006	Platinum SG 7	Keyboard	Synth E.Piano
U-G007	Platinum SG 8	Keyboard	Synth E.Piano
U-G008	Platinum SG 9	Keyboard	Synth E.Piano
U-G009	Platinum SG 10	Keyboard	Synth E.Piano
U-G010	Platinum+ SG 1	Keyboard	Synth E.Piano
U-G011	Platinum+ SG 2	Keyboard	Synth E.Piano
U-G012	Platinum+ SG 3	Keyboard	Synth E.Piano
U-G013	Platinum+ SG 4	Keyboard	Synth E.Piano
U-G014	Platinum+ SG 5	Keyboard	Synth E.Piano
U-G015	Platinum+ SG 6	Keyboard	Synth E.Piano
U-G016	Platinum+ SG 7	Keyboard	Synth E.Piano

<i>No.</i>	<i>Name</i>
000	Platinum Stack Gran 7 -L
001	Platinum Stack Gran 7 -R
002	Platinum Stack Gran 6 -L
003	Platinum Stack Gran 6 -R
004	Platinum Stack Gran 5 -L
005	Platinum Stack Gran 5 -R
006	Platinum Stack Gran 4 -L
007	Platinum Stack Gran 4 -R
008	Platinum Stack Gran 3 -L
009	Platinum Stack Gran 3 -R
010	Platinum Stack Gran 2 -L
011	Platinum Stack Gran 2 -R
012	Platinum Stack Gran 1 -L
013	Platinum Stack Gran 1 -R
014	Midi Grand -L
015	Midi Grand -R
016	Pad Strings -L
017	Pad Strings -R